

# WARTA

## Danramil Bambalmotu Pimpin Kerja Bakti Cegah Banjir dan Penyakit DBD

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Jan 22, 2024 - 13:02



PASANGKAYU, Untuk mencegah terjadinya banjir dan penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD), personil Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 02-1427 Bambalmotu mengajak warga kerja bakti bersama.



Karya bakti membersihkan sampah yang berserakan dipimpin langsung Komandan Koramil (Danramil) 012-1427 Bambalmotu, Letda Inf Bahar Talatta, di Pasar tradisional Tumpaure, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, Senin (22/1/2024).



Pada kesempatan tersebut, Danramil mengatakan, TNI dalam hal ini Babinsa akan terus berupaya mendukung dan membantu masyarakat menuju kehidupan yang sehat, salah satunya mengajak membersihkan lingkungan sekitar.

“Ini dilaksanakan, bagaimana bersama-sama, karena kita melihat banyaknya sampah berserakan di lingkungan pasar Tumpaure. Ini kita lakukan dalam upaya memberikan lingkungan hidup sehat kepada masyarakat dan yang tidak kalah pentingnya pencegahan penyakit, salah satunya penyakit DBD,” kata Danramil.

Menurutnya, kegiatan kerja bakti ini, merupakan bukti kepedulian TNI kepada rakyat dalam hal ini Kemanunggalan TNI dan rakyat, selain secara tidak langsung mempererat hubungan silaturahmi.

“TNI dalam hal ini Babinsa, tidak ada kata tidak bisa untuk menciptakan kebersihan lingkungan. Karena kebersihan lingkungan salah satu faktor memberikan kesehatan bagi masyarakat”, tutur Danramil.

Terpisah Dandim 1427 Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto membenarkan bahwa saat ini jajaran Kodim hingga ke wilayah teritorial melaksanakan kerja bakti. Mengajak masyarakat bersama-sama membersihkan lingkungan untuk terhindar dari berbagai penyakit. Khususnya DBD yang rentang disaat penghujan ini.

“Jadi saya kira, kegiatan karya bakti, selain untuk kebersihan lingkungan, juga untuk menjalin kedekatan dan mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat, serta menjaga hubungan baik antara TNI dan rakyat,”

“Sekaligus meningkatkan kerja sama melalui prinsip gotong royong sebagai

upaya bersama membangun tempat ibadah yang berkualitas,” tutur Dandim Pasangkayu lulusan Akmil 2004 ini.